

La trama de Truman, un hombre que vivía en un pueblo extraño, la verdad ese pueblito era muy extraño, ya que toda su vida nunca pasaba nada en su pueblo, comenzó a tener las sospechas de que todo era una ficción ya que todos sus amigos, familia y vecinos eran actores. Y estaba siendo filmada y emitida como un reality.

Como observamos en la película Truman y que solo pensaba que su padre estaba muerto y que solo había crecido con su madre. Al parecer él pensaba que todo era normal, hasta que comenzó a sospechar que todo era ficticio.

Esto nos muestra de que muchas veces el gobierno nos muestra cosas, que no lo son. Mucho de lo que el gobierno dice es mentira o crea situaciones, para poder tener el control de todo.

Increíblemente todas a las experiencias de Truman estaban marcadas por el guion y todo lo que en su vida pasa es parte de un gran show, todo le era limitado, esta idea no es nueva ya que muchos pensadores, filósofos, guionistas y directores de películas han tenido esta idea de que todo lo que vivimos es una completa mentira y que realmente vivimos en una realidad alterna. A mi punto de vista yo creo que es mas en como las grandes potencias, o como bien se le llama en un plan conspiracioncita, la elite. Bajo la opinión de muchos, la elite ha creado un mundo donde todo está controlado.

En aspecto de la medicina, mucho dicen por ejemplo que la pandemia del COVID-19 ha sido creada para matar a las personas pobres, otros dicen que realmente la enfermedad no existe. Hay demasiadas supersticiones. Pero no solamente con el COVID-19, sino que con muchas otras enfermedades, la población no ha querido creer o ha levantado muchos falsos.

Como por ejemplo han dicho que diversas plantas naturales curan al COVID , yo creo que eso también es parte del engaño hacia la población y no me refiero a que estoy en contra de las plantas medicinales y la medicina tradicional, sino que estoy en contra de que se diga de que tal planta cura al COVID, porque como sabemos las plantas naturales solo mejoran los síntomas y no curan. Pero yo creo que sea que estemos controlados por la elite o el gobierno controle todo o que las plantas curan totalmente las enfermedades. No debemos fomentar el engaño y dejar que nos engañen. Ya que como vimos en la película que el director trato de convencer a que Truman se quedara en el show, así estamos en este mundo todos tratamos de convencernos aunque sea con mentiras y eso no está bien.

Yo no estoy de acuerdo con eso.